

EU - Konformitätserklärung
EU - Declaration of Conformity

Wir, TREKSTOR GmbH
We, Berliner Ring 7
64625 Bensheim
Germany

erklären hiermit, dass das von uns importierte Produkt
declare that the product imported by us

Artikel / Item: 30604 / 30605
Typ / Type: FFP2 NR Protective Respirator
Modell / Model: BL-03N (KZ-010)
Hersteller / Manufacturer: Wenzhou Haoshou Home Textile Co., Ltd.

den Vorgaben der europäischen PSA Verordnung EU 2016/425 entspricht.
complies with the requirement of the EU PPE regulation 2016/425/EC.

Die Beurteilung der Übereinstimmung durch Überprüfung des Produktes gemäß der Vorgaben nach EN149:2001+A1:2009 wurde im EU-Baumusterprüfbericht (Modul B) FI21/967954 durch den europäischen Notified Body SGS Fimko (NB ID: 0598) festgestellt. Die Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in regelmäßigen Abständen (Modul C2) wird durch SGS Fimko (NB ID: 0598) gemäß Zertifikat CN20/42248 überwacht.

Assessment of compliance of the product with the requirements set forth in EN149:2001+A1:2009 has been confirmed with the EU type-examination certificate (module B) FI21/967954 provided by the European notified body SGS Fimko (NB ID: 0598). Conformity to type based on internal production controls plus supervised product checks at random intervals (Module C2) is assessed by SGS Fimko (NB ID: 0598) according to certificate CN20/42248.

Bensheim, 07. Dezember 2020



Shimon Szmigiel, CEO

